
Ministero dell’Istruzione 
 

Istituto Comprensivo Statale “A. De Gasperi” 
Via Capo Sile – 21042 Caronno Pertusella (VA) 

 
VERBALE C.D.I. 14/12/2022 

 
 

Martedì 14 Dicembre 2022, alle ore 18.30, presso la sede centrale dell’IC “A. De Gasperi” di via Capo Sile, è 
convocato il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno:  
 
1) Approvazione del verbale della seduta precedente  
2) Insediamento nuovi membri  
3) Sostituzione membro Giunta Esecutiva  
4) Intervento Dirigenti in quiescenza Progetto #ScuoleSulleregole  
5) Progetto “E-state + insieme”  
6) AVVISO PUBBLICO per la presentazione di proposte progettuali per la realizzazione di progetti nazionali 
per lo sviluppo di modelli innovativi di didattica digitale e di curricoli per l’educazione digitale e per la 
diffusione della didattica digitale integrata nelle scuole, nell’ambito dei “progetti in essere” del PNRR, 
Missione 4 – Istruzione e Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli 
asili nido alle Università – Investimento 2.1: “Didattica digitale integrata e formazione alla transizione digitale 
per il personale scolastico”, finanziato dall’Unione europea – Next Generation EU  
7) Variazioni di bilancio  
8) Radiazione residui passivi  
9) Concessione dei locali  
10) Comunicazioni del DS 
 11) Comunicazioni del Presidente  
12) Varie ed eventuali 
 
Presenti: il D.S. Prof.ssa Marina Fausto; il Presidente del C.D.I. Sig.ra Roberta Pagetti; i docenti Brilla, Cantù, 
Lufrano, Virzì; i genitori Malaspina, Prina, Praino, Russi N., Russi R. 
 
Assenti i signori Bassoli, Calì, Cipullo, Ruggiero (docente); Palaia (genitore); Coscarella (personale A.T.A.) 
 
Sono presenti 11 membri su 17 per cui la seduta è valida. 
 
1) Approvazione verbale seduta precedente 

 
Omissis 
 
Si procede alla votazione, astenuti: 1, contrari: nessuno, favorevoli:10.  
Il verbale viene approvato con delibera n°58. 

 
2) Insediamento nuovi membri  

La Presidente del C.D.I. e la D.S. presentano i nuovi membri eletti: le docenti Chiara Virzì (scuola 
primaria) e Valeria Calì (scuola secondaria di primo grado). 
Nella componente dei genitori, dopo le dimissioni del signor Pavanati, si è proceduto con la nomina in 
surroga: la signora Eleonora Criniti prima e la signora Amelia Losapio poi, hanno però presentato 
immediate dimissioni. Il C.D.I. resta quindi “monco” per questo a.s. di 1 membro nella componente 
genitori e di 1 membro nella componente ATA. Si procederà quindi il prossimo anno (novembre 2023) 
alle elezioni dei membri mancanti.  
 
Alle ore 18.50 entra la docente F. Cipullo 
 



3) Sostituzione membro Giunta Esecutiva 
In sostituzione del signor Pavanati (genitore) nella Giunta esecutiva viene proposta la signora Marinella 
Prina. 
 
Si procede alla votazione, la proposta viene votata da tutti e approvata all’unanimità con delibera n° 
59. 
 

4) Intervento Dirigenti in quiescenza Progetto #ScuoleSulleregole. 
La Dott.ssa Clara Mondin e la Dott.ssa Anna Rossato partecipano al C.D.I. come rappresentanti 
dell’associazione “Sulle regole”. L’associazione, nata nel 2012 a Milano sulla scia del libro pubblicato 
dall’ex magistrato Gherardo Colombo avente lo stesso titolo, ha lo scopo di aiutare i bambini e i ragazzi a 
ragionare sulle regole, partendo dal presupposto che la nostra Costituzione prefiguri una società 
“orizzontale” in cui si riconosca la diversità delle persone ma anche la pari dignità e la necessità di avere 
le stesse opportunità. 
L’associazione propone alla scuola di rivedere ciò che già si fa, in un contesto che lavori in tal senso, 
ossia di verificare quali aspetti organizzativi e didattici esistano nella nostra realtà e l’efficacia che questi 
hanno nella costruzione di una società orizzontale. 
La “bontà” delle regole sarà da vedere come risorsa e non come costrizione. 
 
Nella pratica si propone di costituire un Gruppo di lavoro (regia) funzionale a sostenere il Progetto che 
renderà operative e chiarirà le azioni nel tempo. L’associazione fornirà un supporto al Gruppo di regia 
per formare i docenti (nell’a.s. corrente) e, successivamente (il prossimo a.s.), intervenire con i genitori, 
in un rapporto di collaborazione, con l’obiettivo di “saper fare” e “saper essere” come stile comune.  
 

5) Progetto “E-state + insieme”  
La D.S.  illustra il progetto, destinato agli alunni della scuola secondaria di primo grado. Si tratta di una 
iniziativa del Comune di Saronno che prevede l’istituzione dell’ “Educatore di corridoio” per i ragazzi in 
difficoltà. Sono previsti inoltre laboratori pomeridiani attuabili anche nel Comune di Caronno Pertusella. 
Si propone di accedere ai finanziamenti (disponibili attualmente da gennaio a marzo) per integrare le 
iniziative di supporto ai ragazzi già presenti sul territorio.  
 
Omissis 
 
Si procede alla votazione, astenuti: 1, contrari: nessuno, favorevoli: 11.  
La proposta viene approvata con delibera n° 60. 
 

 
6) AVVISO PUBBLICO per la presentazione di proposte progettuali per la realizzazione di progetti 

nazionali per lo sviluppo di modelli innovativi di didattica digitale e di curricoli per l’educazione digitale e 
per la diffusione della didattica digitale integrata nelle scuole, nell’ambito dei “progetti in essere” del 
PNRR, Missione 4 – Istruzione e Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di 
istruzione: dagli asili nido alle Università – Investimento 2.1: “Didattica digitale integrata e formazione 
alla transizione digitale per il personale scolastico”, finanziato dall’Unione europea – Next Generation 
EU. 
La D.S. illustra il Progetto che prevede un finanziamento di 400.000 € finalizzato alla formazione e alla 
ricerca per l’utilizzo delle nuove tecnologie. 
 
Si procede alla votazione e la proposta viene votata da tutti e approvata all’unanimità con delibera 
n°61 

 
7) Variazioni di bilancio. 

Si tratta di variazioni di bilancio di vari importi registrate successivamente all’ultimo C.D.I. e di cui il 
DSGA, dott. Giorla, ha inviato ai membri del C.D.I. documentazione.  
 



Si procede alla votazione e la proposta viene votata da tutti e approvata all’unanimità con delibera 
n°62 

 
8) Radiazione residui passivi  

La Dirigente e la Presidente espongono la richiesta di rettifica al presente punto poiché si tratta di 
approvare la radiazione di un residuo attivo (e non passivo). Il punto è stato riportato con dicitura non 
corretta in OdG. La radiazione da approvare fa parte del materiale inviato a tutti i membri del C.D.I. da 
parte del DSGA dott. Giorla.  
 
Si procede alla votazione e la proposta viene votata da tutti e approvata all’unanimità con delibera 
n°63 

 
9) Concessione dei locali 

È pervenuta da parte di Fondazione Artos la richiesta di concedere i locali del plesso Collodi per il Centro 
Estivo comunale Infanzia.  
 
Omissis 
 
La signora Noemi Russi esce alle ore 20,30 

 
10)  Comunicazioni del D.S. 

Omissis 
 

11) Comunicazioni del Presidente 
Omissis 
 

12) Varie ed eventuali 
Omissis 

 
La seduta si conclude alle ore 21,15. 
 
 
Il segretario          Il presidente 
(Angela  Lufrano)         (Roberta Pagetti) 
 
 


